

de la sainte Baume en Provence. De quels sublimes ravissements furent témoins ces rochers qui semblent vouloir les raconter aux pèlerins ! Là, encore, dans ses larmes elle trouvait les Anges et puis le Christ ; car ils venaient, les Anges, la soulever dans les airs, quand elle priait, pour la rapprocher de Celui qui s'était élevé dans les airs au jour de son Ascension glorieuse, et que son âme, purifiée par ses larmes d'amour et de désir, brûlait de rejoindre.

FR. C.-M., O. F. M. (1)



La Maison du Tiers-Ordre à Montréal

BIBLIOTHÈQUE FRANCISCAINE

(Suite et fin)



ARLANT de l'organisation d'une Bibliothèque de Tertiaires, le R. P. Gérard, dans ses précieux et nombreux documents relatifs au Tiers-Ordre, propose les dispositions suivantes dont on pourra utilement s'inspirer en pareille matière : « Comme ces Bibliothèques sont spéciales et ne sont pas destinées à devenir très importantes, nous indiquons une organisation qui nous paraît tout à la fois suffisante et commode.

« Selon les matières et les formats, on classe les livres par sections qu'on désigne par une lettre : A, B, etc. Au fur et à mesure qu'on ajoute un nouvel ouvrage, on le classe dans la section à laquelle il convient le mieux, et on désigne chaque volume par un numéro d'ordre. Le volume est rentré dans le catalogue avec la lettre de la section et le numéro du volume qui lui-même est étiqueté de la même lettre et du même numéro.

(1) D'après saint Bonaventure : *Sermones de Sanctis, De S. Maria Magdalena.*
Sermo I., pars. II.